

4 juillet 2025

Communiqué aux médias

## **L’Insel Gruppe adopte la Stratégie 2035: une boussole pour la médecine de demain**

**L’Insel Gruppe fixe le cap pour les années à venir: en juin 2025, le conseil d’administration a adopté la Stratégie 2035. Cette stratégie d’avenir globale positionne le groupe hospitalier traditionnel comme un pionnier de la médecine numérique et translationnelle, tout en renforçant son rôle d’institution universitaire de premier plan en Suisse.**

La nouvelle stratégie de l’Insel Gruppe est le fruit d’un processus participatif intense. Plus de 30 ateliers ont été organisés, impliquant tous les échelons hiérarchiques et domaines d’activité. «Cette implication large donne à notre stratégie une force particulière», souligne le professeur Bernhard Pulver, Président du conseil d’administration. «Elle unit nos valeurs fondamentales – respect, excellence et responsabilité – à des objectifs concrets et réalisables.»

La stratégie définit cinq domaines d’action stratégiques centraux: Collaborateurs et culture d’entreprise, orientation patient, médecine du futur, positionnement sur le marché et mise en réseau et efficacité économique. L’Insel Gruppe reste fidèle à sa mission historique, à savoir s’engager «toujours et éternellement» envers les patientes et patients, selon les mots de sa fondatrice Anna Seiler en 1354.

### **Médecine fondée sur les données et intelligence artificielle**

L’un des axes majeurs est le développement de la médecine basée sur les données. L’Insel Gruppe exploite de manière ciblée les données de santé et les technologies d’intelligence artificielle à des fins de diagnostic, de traitement et de recherche. «Nous voulons faire en sorte que les découvertes de la recherche bénéficient rapidement aux patientes et patients, et renforcer l’Insel Campus comme centre de la translation », explique le professeur Martin Fiedler, Directeur médical de l’Insel Gruppe.

Une attention particulière est accordée aux domaines prioritaires des neurosciences, de la médecine cardiovasculaire et de l'oncologie. Par ailleurs, l'Insel Gruppe intensifie le développement de l'ambulatorio et met en place des processus efficaces et économes en ressources, tout au long du parcours de soins.

### **Un réseau intégré pour renforcer les soins dans la région**

En tant que centre d'un réseau de soins intégratif, l'Insel Gruppe développe systématiquement ses partenariats. La collaboration étroite avec l'Université de Berne et d'autres institutions de santé permet de créer des modèles de prise en charge innovants et renforce l'excellence de la recherche.

«Notre vision associe médecine de pointe et humanité. C'est à travers nos axes stratégiques que nous participons activement à façonner la médecine de demain», résume le professeur Bernhard Pulver. La Stratégie 2035 affirme avec clarté l'ambition de l'Insel Gruppe: rester l'un des groupes hospitaliers universitaires de référence, en fixant les standards en matière de soins, de recherche et d'enseignement.

### **Durabilité et stabilité économique**

La nouvelle orientation tient également compte des enjeux économiques actuels: l'Insel Gruppe vise un financement durable afin de conserver son indépendance et continuer à investir dans son avenir. Dans le même temps, il s'engage en faveur de conditions-cadres équitables et d'une rémunération appropriée de ses prestations.

### **Renseignements pour les médias**

Service des relations médias de l'Insel Gruppe

Téléphone +41 31 632 79 25 / [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

Rendez-nous visite sur:

